
ENTREVISTA A POLITÓLOGO 

Edad: 41 años 

Título Obtenido: Licenciado en Ciencias Políticas 

Años de egresado: 10 años.  

Lugar de Egreso: Facultad de Ciencias Sociales, Universidad de la República. 

Montevideo Uruguay. 

 

¿Cómo fue el proceso por el que te decidiste a elegir esta profesión y qué factores 

influyeron en está decisión?  

En realidad no pensaba trabajar de esto. Comencé a estudiar como para sacarme el 

gusto. En principio comencé a trabajar en un Banco, ahí estuve muchos años y decido 

estudiar ciencias políticas como forma de saldar una vieja deuda. A medida que fui 

estudiando me di cuenta que realmente era lo mío, me pareció interesantísimo. Y los 

trabajos fueron surgiendo, hasta que me dedique de lleno a esta profesión 

 

¿Me podrías contar, a grandes rasgos, cómo es un día de tu trabajo y cuáles son las 

tareas concretas que desarrollas?  

Son muchos empleos a la vez. Es entretenido pero a la vez muy complicado. 

Entretenido porque saltas de una tarea a la otra y complicado porque el hecho de 

tener tantas tareas es muy difícil lograr darle la dedicación que cada una necesita y 

lograr hacer todo bien sin descuidar ningún detalle. Yo, particularmente trabajo unas 

horas en Ciencias Sociales, soy Decano en la Facultad de Ciencias Sociales, hago 

investigaciones a las que les dedico gran parte de mi tiempo, doy clases en la Facultad 

de Ciencias Económicas, también dicto clases en la Universidad privada, participo en 

diversos medios de comunicación, en diferentes programas. Hago varias tareas, 

Muchas tareas…y como ya te digo, es muy entretenido pero muchas veces, agotador. 

 

Contame algún ejemplo del tipo de problema que enfrentas habitualmente dentro 

de tu trabajo profesional.  

Y… Problemas de todo tipo. Pero nuestro gran problema es la falta de tiempo. No 

siempre dispones de todo el tiempo para preparar las clases, dictar las clases, hacer las 

presentaciones, investigar, preparar los discursos para diferente medios de 



comunicación a los que me invitan. Se necesita mucho tiempo… Y otro problema, yo 

diría el principal problema, es aquel que tiene que ver con la esencia de lo que 

hacemos y es la estrecha relación con la política, la estrecha relación con los partidos 

políticos. Sin lugar a dudas esta relación hace que uno se encuentre sumergido en una 

gran tensión y compromiso. 

 

¿Qué debería tomar en cuenta un joven a la hora de decidir su orientación sobre esta 

ocupación?  

Le diría que sean realistas en cuanto a pensar cuanto tiempo les puede llevar tener un 

ingreso razonable. Todavía estamos en una etapa inicial; estamos en pleno 

crecimiento. Hay que preparase a muerte. Cuanto mejor hagas tu carrera, mejores 

ingresos. Si tienen posibilidades, que viajen y estudien, ya sea un postgrado fuera del 

país. Es una profesión apasionante, con futuro, con amplitud. 

 

¿Hoy volverías a elegir lo mismo?  

Sí. Claro empezaría a estudiar antes. Intentaría hacer un postgrado afuera, fuera del 

país. Y estoy seguro que el que da esos pasos logra ser un mejor profesional.  

 

Alguna lectura que pudiera recomendar para aproximarse a la disciplina.  

 Sí, “La Política”.  Se basa en Uruguay en el siglo XX. Es un libro editado por Edición 

Banda Oriental. Hay dos ediciones: una en el 2000 y la otra en el 2003. Este libro nos 

da un buen panorama sobre la política del Uruguay; hay cinco o seis artículos de 

diferentes politólogos y tienen una muy buena bibliografía que nos sirve mucho como 

guía. 

 

 


